

**LOCAL | Educación**

**Abierto el plazo de matriculación para un nuevo curso de la Cátedra Intergeneracional**

**Las cuatro asignaturas de este año estarán relacionadas con la Filosofía, Arqueología, Economía y Geografía.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 8 de octubre de 2015 - 18:20



La Universidad de Córdoba, en colaboración con el ayuntamiento de Priego, volverá a poner en marcha un año más en nuestra localidad la programación de la Cátedra Intergeneracional Profesor Francisco Santisteban.

Una iniciativa dirigida a mayores de 50 años con la intención de fomentar su promoción personal y mejorar su calidad de vida, que en el caso de Priego inició su andadura en los primeros años de la pasada década, manteniendo desde esa fecha un importante número de

Precisamente uno de los objetivos de los nuevos responsables de este proyecto es recuperar a antiguos alumnos e incentivar a los aquellos otros que puedan ser potenciales alumnos los atractivos del proyecto, como así indicaban en su presentación en Priego José Juan Aguilar Gavilán, director académico, y Blas Sánchez Dueñas, secretario académico y coordinador provincial, que estuvieron acompañados por el presidente del Área de Cultura del Consistorio prieguense, Miguel Forcada.

Según Aguilar, “retomar el pulso a la cátedra es uno de nuestros objetivos, ya que ha habido unos años en los que se ha estancado el número de alumnos e incluso se ha reducido su número”. Al mismo tiempo, como así indicaba el director académico, la intención es que vuelva a ser una cátedra “dinámica, y con un número importante de alumnos”.

Aguilar hizo alusión a las novedades que presenta esta edición, entre ellas que han sido los alumnos, mediante una encuesta, los que han elegido las asignaturas que se impartirán, todo ello, insistía el director académico, “con la intención de relanzar la Cátedra”, destacando que junto a las clases, también se realizan otra serie de actividades a las que se invita a los alumnos.

En este sentido Aguilar adelantaba que este año volverá a celebrarse la clausura del curso en cada una de las localidades en las que se imparten cursos de la Cátedra, para que los alumnos y familiares que se gradúan tengan la ocasión de asistir a esta emotiva ceremonia.

Por su parte, Blas Sánchez apuntaba que tras unos años difíciles, “se ha observado un nuevo interés, un nuevo estímulo, en toda la ciudadanía”, lo que se ha reflejado en el incremento de alumnos, que en Córdoba superan los 1.200, incentivándose también el programa provincial.

En lo que respecta al proceso de matriculación, el secretario académico y coordinador provincial recordaba que éste finalizará el 23 de octubre, iniciándose las clases, que se impartirán miércoles y jueves, la semana del 26 de octubre, teniendo éstas tres horas de duración con un pequeño descanso.

Tras recordar que este año han sido los propios alumnos los que han elegido las materias que cursarán, Sánchez Dueñas indicaba que las asignaturas que se impartirán en la sede de Priego estarán relacionadas con

la Filosofía y Arqueología, durante el primer cuatrimestre, mientras que la Economía y la Geografía centrarán la programación del segundo cuatrimestre del curso.

En concreto, durante el primer cuatrimestre las asignaturas específicas serán “Filosofía ante un mundo en crisis”, que será impartida los miércoles por el profesor Manuel Bermúdez Vázquez, mientras que los jueves, el profesor Alberto León Muñoz impartirá la asignatura de “Arqueología: la materialidad de la historia; desmontando mitos, construyendo realidades”. En el segundo cuatrimestre las asignaturas serán “Análisis y soluciones de los principales problemas de la economía española en el siglo XXI”, a cargo de José María Cerezo López, y “Desde la geografía: paisajes singulares de Andalucía” asignatura que será impartida por José Naranjo Ramírez.

Reseñar finalmente que el precio de la matrícula es de 40 euros, debiendo presentarse la documentación requerida --un impreso de matrícula debidamente cumplimentado, una fotografía tamaño carnet y una fotocopia del D.N.I.--, antes del 23 de octubre en el Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense.